

ABSTRAK

Analisis Determinan Kualitas Sumber Daya Manusia di Indonesia

Oleh: Yusraini Harahap

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui (1) pengaruh konsumsi energi terhadap kualitas sumber daya manusia di Indonesia, (2) Pengaruh kualitas lingkungan terhadap kualitas sumber daya manusia di Indonesia, (3) pengaruh pertumbuhan ekonomi terhadap kualitas sumber daya manusia di Indonesia, (4) pengaruh konsumsi energi, kualitas lingkungan, pertumbuhan ekonomi terhadap kualitas sumber daya manusia di Indonesia.

Jenis penelitian yang digunakan dalam penelitian ini yaitu penelitian deskriptif dan asosiatif. Data yang digunakan time series dari tahun 1987 – 2017, dan bersumber dari *United Development Programme, Badan Pusat Statistical, Federal Reserve Economic Data (FRED), World Bank*. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah Regresi Linear Berganda.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa (1) konsumsi energi secara parsial berpengaruh positif dan signifikan terhadap indeks kualitas sumber daya manusia di Indonesia, (2) Kualitas lingkungan secara parsial berpengaruh positif dan signifikan terhadap kualitas sumber daya manusia di Indonesia, (3) pertumbuhan ekonomi secara parsial berpengaruh negatif dan signifikan terhadap kualitas sumber daya manusia di Indonesia, dan (4) konsumsi energi, kualitas lingkungan, dan pertumbuhan ekonomi secara parsial berpengaruh signifikan terhadap indeks pembangunan manusia di Indonesia. Dari hasil penelitian maka disarankan kepada pemerintah harus menggunakan kebijakan yang bisa mengontrol agar konsumsi energi dan kualitas lingkungan tidak berlebihan, Cara yang dapat dilakukan yaitu dengan mengontrol laju pertumbuhan kendaraan yang menggunakan bahan bakar minyak dengan kendaraan yang lebih ramah lingkungan, jika terjadi ramah lingkungan dan bebas asap kendaraan maka masyarakat akan lebih sehat, dan pemerintah dan instansi harus lebih produktif dalam meningkatkan distribusi yang dapat meningkatkan kualitas sumber daya manusia sehingga dapat mendukung masyarakat untuk mengembangkan usaha dengan cara meningkatkan lapangan usaha berbagai sektor yang tersedia.

Kata kunci: Konsumsi Energi, Kualitas Lingkungan, Pertumbuhan Ekonomi.